



C. Manchegos | Villanueva de la Fuente | Economía | 29-09-2021

Presentada la edición 2021 de la Ruta de los Patios de Villanueva de los Infantes

Villanueva de los Infantes, el municipio en el que el tiempo se paró en el Siglo de Oro, vuelve a abrir las puertas de sus grandes joyas: sus patios castellanos. Todo un viaje en el tiempo.

Tanto el primer fin de semana de octubre, como del 9 al 12 de octubre, los patios de antiguos palacios, conventos, casas solariegas y populares volverán a acoger visitantes en una nueva edición que se presenta con novedades.

El pasado fin de semana se presentó la programación en la Oficina de Promoción Turística de Castilla-La Mancha en Madrid, donde la historia y la literatura del Siglo de Oro impregnaron la madrileña Gran Vía hasta desplazarnos a las monumentales calles de Villanueva de los Infantes. La

gastronomía, el teatro, la música de época y las visitas guiadas histórico-artísticas se sumarán a la arquitectura de estos cerca de 20 patios y espacios singulares que se podrán visitar de forma amplia a lo largo de los días 9, 10 y 12 de octubre.

(<https://www.unedciudadreal.es/>)

En esta edición se ha hecho una gran apuesta por la Zona Gastronómica, que estará ubicada en un espacio emblemático y monumental de la ciudad, y en la que se podrá disfrutar de la degustación de diferentes productos gastronómicos, artesanales de elaboración propia de la comarca del Campo de Montiel como sus vinos, dulces, conservas del producto autóctono, frutos secos, miel y mucho más.

Estas jornadas están organizadas por la Plataforma Campo de Montiel-Origen del Quijote con fines de divulgación cultural e histórica y sin ánimo de lucro, como así explicó su secretario Federico Fernández Andrés durante la presentación en Madrid y en colaboración con la Excm. Diputación de Ciudad Real y también del M.I. Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes que estuvo representado por el concejal de Turismo, Francisco Javier Peinado García, quien puso en valor este evento de gran trascendencia turística y agradeció a la organización su trabajo para sacarla adelante.

Por su parte, el Coordinador de la Ruta de los Patios de Villanueva de los Infantes, Miguel Ángel Díaz Brazales, desarrolló el programa previsto para estos próximos días de octubre a la vez que invitaba a visitantes y turistas a disfrutar de los patios en un ambiente único de cultura y ocio. El teatro, la música, las visitas históricas y la literatura del Siglo de Oro volverán a inundar el gran patrimonio arquitectónico de Villanueva de los Infantes.

Por esta Ruta de los Patios han pasado miles de participantes cada año, y en esta primera edición tras el inicio de la pandemia, las joyas de la arquitectura infanteña vuelven a abrir sus puertas para acoger de nuevo visitantes y turistas con la preceptiva adaptación a la situación social y sanitaria. La programación se puede consultar ya en sus redes sociales, que se enviará en breve a los medios de comunicación.